

Ayuntamiento. Balcón de Corregidores.

dos mayores, es decir en sus fachadas Norte y Sur, por el Ayuntamiento en su ala izquierda, y por el primitivo Balcón de Corregidores en el ala derecha.

Salvo tres edificios en el lateral Sur, que aunque con desperfectos quedaron en pie, la destrucción de la Plaza fué total y ha sido reconstruída por la Dirección, de tal manera que hoy día está terminada toda el ala Norte con bloques de viviendas, el ala Sur, también con edificios destinados a viviendas, en la parte

destruída, continuándose este ala por un edificio que construye el Liceo Accitano para su local social y faltando dos grupos, aquellos que quedaron en pie, para que una vez que sus propietarios deseen reedificar, se sometan a la línea rectificada, completando así este ala.

En el lateral derecho, donde estaba el Balcón de Corregidores, se está construyendo actualmente un edificio destinado a Correos y Telégrafos y, por último, en el lateral izquierdo se ha terminado recientemente el Balcón de